

ABSTRAK

Rima Nurul Mu'izzah, NIM 1610310057, Nilai-Nilai Pendidikan Karakter Dalam Film Animasi Nussa Produksi *The Little Giantz* Dan Relevansinya Bagi Karakter Anak Usia MI/SD Di Era 5.0

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui nilai-nilai pendidikan karakter yang ada dalam film animasi Nussa produksi *The Little Giantz* dan bagaimana relevansi antara pendidikan karakter dalam film animasi Nussa produksi *The Little Giantz* bagi karakter anak usia MI/SD di era 5.0.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian *Library Research* (penelitian kepustakaan) yaitu serangkaian kegiatan penelitian yang berhubungan dengan membaca, mencatat, dan mengolah data menggunakan literatur (kepustakaan) baik berupa buku, artikel, jurnal, maupun hasil penelitian dari peneliti terdahulu. Dengan pengumpulan data berupa dokumentasi, kemudian data dianalisis. Dengan analisis yang digunakan dalam penelitian ini yaitu *content analysis* (analisis isi) sehingga menghasilkan data informasi berupa deskripsi.

Setelah semua data terkumpul dan dianalisis, penelitian ini berhasil memperoleh dua temuan, yaitu: 1) Dalam film animasi Nussa produksi *The Little Giantz* pada episode “*Viral! Bersih Kota Kita Bersih Indonesia*”, episode “*Sholat Itu Wajib*”, episode “*Berhutang Atau Tidak*”, episode “*Tetanggaku Hebat*”, episode “*Ayo Berdzikir*”, episode “*Marahan Nih?*”, episode “*Alhamdulillah Terkabul*”, episode “*Di Rumah Aja*”, episode “*Jaga Amanah Part 1 dan 2*”, dan episode “*Belajar Jualan*” terdapat 13 nilai-nilai pendidikan karakter didalamnya, yaitu: Religius, Jujur, Disiplin, Kerja Keras, Kreatif, Mandiri, Rasa Ingin Tau, Menghargai Prestasi, Bersahabat/ Komunikatif, Cinta Damai, Peduli Lingkungan, Peduli Sosial, dan Tanggung Jawab. 2) Relevansi nilai-nilai pendidikan karakter dalam film animasi Nussa produksi *The Little Giantz* bagi karakter anak usia MI/SD di era 5.0 yaitu Film animasi Nussa cocok sekali untuk dijadikan referensi pengajaran dan penanaman nilai pendidikan karakter bagi anak usia MI/SD di era digital saat ini. Karena film ini tidak hanya sebagai tontonan yang menghibur, akan tetapi juga sebagai tontonan yang mengedukasi dan dapat dijadikan sarana media pembelajaran yang dapat memberikan dampak positif bagi anak-anak usia MI/SD. Film animasi Nussa didalamnya juga menyajikan berbagai adegan yang dapat dijadikan contoh baik yang dapat diterapkan dalam kehidupan sehari-hari. Selain itu, dengan menonton film animasi Nussa secara tidak langsung anak-anak akan belajar tentang nilai-nilai karakter dan sekaligus belajar tentang nilai-nilai Islam.

Kata Kunci: Nilai-Nilai Pendidikan Karakter, Film Animasi Nussa, Anak Usia MI/SD